

**APPENDIX OF FORMS  
FORM 70C**

**NOTICE OF PROCEEDING**

*(Court, Court File Number, Style of Proceeding)*

**NOTICE OF PROCEEDING  
(FORM 70C)**

TO: . . . . . *(name of person to whom a notice was given under Rule 70.03 but who did not send a dispute note)* . . . . .

**TAKE NOTICE THAT:**

Further to the notice of intent given to you on . . . . . *(date)*, . . . . . *(name and address of applicant)* . . . . . has commenced a proceeding before the court for a title declaration in relation to land located at . . . . . *(civic address or description of the place where the land is; include parcel identifier, if any)* . . . . . in . . . . . County.

The title declaration sought is as follows:

The title declaration, if granted, will bind all persons.

You have not provided a dispute note in relation to the proposed title declaration and the proceeding is being conducted on the basis that you do not oppose it. If you do oppose it, you should immediately inform the person mentioned below and consult a solicitor for advice.

DATED at . . . . . , this . . . . . day of . . . . . , 20 . . . . .

\_\_\_\_\_  
Solicitor for applicant *(or Applicant, where not represented by a solicitor)*

**FORMULAIRE  
FORMULE 70C**

**AVIS D'INSTANCE**

*(Cour; N° du dossier; Intitulé de l'instance)*

**AVIS D'INSTANCE  
(FORMULE 70C)**

DESTINATAIRE : . . . . . *(nom de la personne à qui avis a été donné en vertu de la règle 70.03, mais qui n'a pas envoyé de contredit)* . . . . .

**SACHEZ QUE :**

Avis d'intention vous ayant été donné le . . . . . *(date)*, . . . . . *(nom et adresse du requérant)* . . . . . a introduit une instance devant la cour pour obtenir une déclaration de titre de propriété relativement au bien-fonds sis au . . . . . *(adresse de voirie ou description de l'endroit où il se trouve; inclure le numéro d'identification de la parcelle, le cas échéant)* . . . . . , comté d . . . . .

La déclaration de titre de propriété recherchée est ainsi établie :

Si elle est accordée, la déclaration de titre de propriété liera toutes les personnes.

Vous n'avez pas fourni de contredit relativement à la déclaration de titre de propriété proposée et l'instance est conduite sur le fondement de votre absence d'opposition. Si vous vous y opposez, vous devriez immédiatement en informer la personne mentionnée ci-dessous et demander l'avis d'un avocat.

FAIT à . . . . . , le . . . . . 20 . . . . .

\_\_\_\_\_  
Avocat du requérant *(ou requérant, s'il n'est pas représenté par un avocat)*

Form / Formule 70C

Name of solicitor for applicant:

Nom de l'avocat du requérant :

.....  
.....

.....  
.....

Name of solicitor's firm (if applicable):

Raison sociale de l'avocat (s'il y a lieu) :

.....  
.....

.....  
.....

Address of solicitor:

Adresse de l'avocat :

.....

.....

E-mail address (if any): .....

Adresse électronique (le cas échéant) : .....

Telephone number: .....

Numéro de téléphone : .....

Fax number (if any): .....

Numéro de télécopieur (le cas échéant) : .....

or, where the applicant is not represented by a solicitor:

ou, si le requérant n'est pas représenté par un avocat :

Name of applicant:

Nom du requérant :

.....

.....

Address:

Adresse :

.....

.....

E-mail address (if any): .....

Adresse électronique (le cas échéant) : .....

Telephone number: .....

Numéro de téléphone : .....

Fax number (if any): .....

Numéro de télécopieur (le cas échéant) : .....

2014-76

2014-76